



わかば

流山市立北部中学校
令和4年10月3日
生徒数520名

『人とのつながり』を大切にする

校長 大館昭彦

富士山の初冠雪の便りが届き、朝夕の風はめっきり涼しくなりました。いよいよ秋本番、しかし今年は台風の影響を受けることも多く、3年ぶりに保護者・地域の皆様にご覧いただくことについていた体育祭も、残念ながら天候やグランド状態を考慮し順延せざるを得ませんでした。しかし、皆様から頂戴したたくさんの声援を受け、平日開催とはなりましたが、生徒たちは本当に一生懸命、そして楽しそうに一つ一つの競技に取り組んでおりました。当日の応援を楽しみにしてくださっていた保護者の皆様には申し訳ありません。昨年同様この後 YouTube にて動画を公開致しますので、今しばらくお待ちください。

生徒たちは今、次の目標である合唱コンクールに向けてどの学年も頑張って活動しています。こちらも会場の関係で、各ご家庭1名の制限付きではあります、直接ご覧いただくことを計画しております。詳細は別紙にてご案内致しますが、何卒ご理解の程、宜しくお願ひ申し上げます。

さて、「〇〇の秋」と聞いて、何を思い浮かべるでしょうか。「芸術」「食欲」「読書」、様々な秋がありますが、生徒たちにとってはやはり、スポーツの秋でしょうか。1・2年生は新チームになり、県大会への出場を目指して葛北新人大会に臨んでいます。また過日は男子駅伝部が葛北中学校駅伝競走大会で2位となり、県大会への切符を手にすると共に、15日に行われる東葛飾地方中学校駅伝競走大会へ向けて弾みを付けました。吹奏楽部は見事に東関東大会を勝ち抜き、昨年に続いて10月8日に行われる東日本大会への出場を果たしました。中にはすでに予選を終え惜敗してしまった部もありますが、どの部の生徒たちも、先輩達から引き継いだものを大切に、大きな成長を見せてくれていたと思います。それぞれの会場に応援に行って感じるのは、どの部の生徒たちも、お互いに寄り添い、支え合うことで成長できているということです。

それぞれの大会等への参加にあたり、お互いに切磋琢磨することはもちろんですが、仲間を励まし、支え合う姿をたくさん観ることができました。またそこには、各ご家庭のご支援なくしては成り立たないことがたくさんありました。新型コロナウイルス感染予防対策として未だ様々な制限がある中でも、本当にたくさんのお応援をしていただけます。これが全て生徒たちの力となっています。

人は決して一人では生きられない、そのことを学ぶのも、集団生活についての貴重な体験をするのも、学校に課せられた大きな使命であると思います。保護者・地域の皆様のお力添えをいただきながら、生徒たち自身の手で新しい伝統を築いてけるよう、今後も様々なことに取り組んで参ります。今月31日には、腰塚勇人先生をお招きし、「命の授業」を全校生徒に向けて実施します。また来月には、ミュータントウエーブの皆様による道徳教育の特別授業を、

1・2年生を対象に行います。様々な体験を通して、広く、そして深い学びをたくさん得てほしいと考えています。引き続き、本校教育活動に対しまして、皆様のご理解・ご協力を何卒宜しくお願ひ申し上げます。



第76回体育祭を実施しました！！！

9月21日（水）第76回体育祭を実施しました。台風の影響により、17日（土）の実施予定から4日の順延となりましたが、秋を感じる穏やかな天候の元、全校生徒が躍動する一日となりました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、一昨年度は中止、昨年度は保護者の参観を見合わせる等、制約、制限のかかる2年間でしたが、今回はこれまで通りとはいえないものの保護者の参観を可能とすることことができました。

当日は、前日までの台風の影響により、グラウンドコンディションが心配されました。朝早く登校した生徒が校庭の整備を率先して手伝ってくれる等、学校全体の一体感を感じる場面が多々ありました。

1週間の体育祭取り組み期間の中で3年生を中心に様々な準備を進めてきました。時間が足りないのでは、と心配する声もありながらの本番でしたが、そこはさすがの北中生。すべての競技、表現で素晴らしい姿を披露することができました。今から来年度の体育祭が楽しみです。



葛北支会英語スピーチコンテスト！！！

9月14日（水）葛北支会中学生英語スピーチコンテストが野田市興風会館で行われました。本校からも3年生の男子生徒が出場し、素晴らしいスピーチを披露しました。夏休み中からひたむきに練習してきた成果が発揮されたのだと思います。苦労様でした。今後も学校全体でさらに英語への興味関心を高め、力をつけてほしいです。

吹奏楽部 2年連続の東日本大会へ！！！

9月17日（土）千葉市で開催された「第28回東関東吹奏楽コンクール」に吹奏楽部が出演。見事金賞を受賞し、10月8日（土）に東京都府中市で行われる「第22回東日本学校吹奏楽大会」への2年連続出演を決めました。

新生徒会役員決定！！！

生徒会本部役員選挙を9月29日（木）に行い、現生徒会役員を引き継ぐ8名のメンバーが決定しました。今年度は立ち会い演説会を体育館で実施し、立候補者と推薦責任者がそれぞれの思いを堂々と伝えました。今後の活躍に期待します